

玉東中便り

【一歩前へ・一段高く】

第二号 平成二十六年四月二十二日

期待と希望を胸に五十六名の 新入生が入学してきました

四月九日（水）に前田町長様をはじめ多くのご来賓と保護者の皆様、本校職員と在校生に迎えられ、第五十回玉東中学校の入学式を行うことができました。



新入生代表「誓いの言葉」

新入生氏名点呼では、緊張しながらも「ハイ」と胸を張って返事ができました。生徒会副会長の古財大慈治君の歓迎の言葉に続き、新入生を代表して、木葉小出身の中尾昇馬君と田辺翼君が「玉東中学校の素晴らしい伝統を受け継ぎ、先輩達を見習いながら、勉強や部活動に頑張り、充実した中学校生活を送ります。」と力強く誓いの言葉を述べました。校長式辞では、新入生に「勉学に励むこと」と「人を大切にすることを磨くこと」について話しました。

『人は皆、内なる可能性を秘めています。残念ながらそれにはなかなか気づくことができません。』

その可能性を才能として開花させるにはどうすればいいでしょう。それにはとにかく学ぶこと、学び合うこと、挑戦すること、努力することです。まだ自分の知らない可能性を求めて勉学に励んでください。中学校生活の中で、人を大切にすることを磨き、本音で話せる生涯の友を見つけてください。これは皆さんの中学校生活を充実させることにつながるばかりでなく、将来、皆さんが支えていくこの玉東町をより住みよい町にすることにもつながります。『教育の成果を上げるためには、学校と家庭との信頼関係の構築がなにより大切です。学校と家庭の連携を密にし、互いに手を携えて、子どもを中心に据えた教育を進めていきたいと考えていますので、本校教育活動に対して、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。』

「初志貫徹」が今年度の 生徒会のスローガンです。

四月十七日（木）に新入生を温かく迎え、生徒と教師、生徒同士の親睦を深め、新しいクラスの団結を深めることを目的に歓迎遠足を行いました。絶好の遠足日和で、そよ風を心地よく感じながら目的地の田原坂公園まで約一時間程かけて歩きました。お弁当を食べた後、生徒会執行部の進行で対面式があ



りました。まず初めに「生徒一人一人が、年度初めに立てた目標を必ず達成して欲しい」という思いから今年度の生徒会のスローガンを『初志貫徹』にしたという説明がありました。次に、サイコロの出た目で発表者と質問事項が決まる「サイコロトーク」という全校レクレーションを行いました。いつ自分が指名されるか分からないといったドキドキ感の中、笑いや歓声に包まれた楽しい一時を過ごしました。最後に、学級ごとに記念写真を撮り、ゴミ拾いをしながら学校まで帰りました。計画から運営までの全てを生徒会執行部が行い、目的が十分に達成された素晴らしい歓迎遠足でした。

お世話になります。今年度の PTA役員が決定しました

四月十八日（金）に、授業参観・学年懇談会・PTA総会・部活動総会がありました。旧役員の方々には、本校のPTA活動の充実のためにご尽力いただき、本当にありがとうございます。また、新役員の方々には、今年一年間色々とお世話になるかと思いますが、子どもたちの健全育成のためご協力をよろしくお願いいたします。以下、新執行委員会の皆様方を紹介します。（敬称略）

会長 古閑康広（原倉東）	副会長 井上知一（高月）
副会長 高木隆士（高月）	副会長 上田珠実（高月）
副会長 上田佳子（上白木）	副会長 上田珠実（高月）
庶務 松田義輝（原倉東）	庶務 深川隆一（原倉東）
会計 小柳由美（山口）	会計 坂田裕紀（二俣西）
監査 村田浩二（西安寺）	監査 岩本貴史（町）